



Comunicado de Prensa

26 de diciembre de 2024

Henkel Argentina reafirma su compromiso con la calidad, el medio ambiente y la seguridad de sus trabajadores a través de sus certificaciones ISO

Gracias a la renovación de sus certificaciones ISO 9001, 14001 y 45001, la compañía continúa mejorando y proporcionando ventajas estratégicas a largo plazo en este mundo cada vez más competitivo y desafiante.



Buenos Aires - Henkel Argentina, líder en tecnologías adhesivas y cuidado capilar, ha renovado las certificaciones de su planta productiva en Chivilcoy bajo las normas ISO 9001, ISO 14001 e ISO 45001, consolidando su compromiso con los máximos estándares internacionales.



Comunicado de Prensa

Estas certificaciones reflejan la importancia que Henkel le otorga a la gestión integral en áreas clave como calidad, seguridad, salud, medio ambiente, higiene, seguridad alimentaria, energía y seguridad de la información, pilares fundamentales en su política de gestión global.

“En Henkel, la mejora continua es parte de nuestro ADN. Nos esforzamos por ser pioneros en la relación con nuestros clientes, en la sustentabilidad y en la protección de nuestros empleados. Se trata de un requisito estratégico a nivel global, porque estamos convencidos de que el liderazgo en gestión es clave para obtener ventajas competitivas,” afirmó Erardo Spinelli, responsable de Safety, Health and Environment en Planta Chivilcoy para Henkel Argentina.

Compromiso local, impacto global

“El logro de esta certificación es el resultado del trabajo del equipo, con un reconocimiento especial al liderazgo y a los mandos medios que impulsaron este proceso. Es un orgullo para todos nosotros”, destacó Spinelli.

En relación a sus fortalezas, la auditoría arrojó que Henkel se destaca por el alto nivel de conocimiento que el personal tiene de sus tareas; el compromiso e involucramiento de los colaboradores en temas de calidad, sustentabilidad y seguridad; el uso eficiente de herramientas informáticas de seguimiento, así como el nivel de orden y limpieza de la planta.

“Transmitir seguridad a nuestros clientes es una prioridad. Nuestras certificaciones demuestran que Henkel implementa un sistema de gestión sólido y confiable en su producción y siempre brindaremos un acompañamiento adecuado”, concluyó Spinelli.

Acerca de Henkel

Con sus marcas, innovaciones y tecnologías, Henkel ocupa posiciones de liderazgo a nivel mundial en el mercado industrial y de consumo. La unidad de negocio de Adhesive Technologies es líder mundial en el sector de adhesivos, selladores y recubrimientos. Con el negocio Consumer Brands, la empresa ocupa posiciones de liderazgo, especialmente en detergentes y cuidado del hogar, así como cuidado del cabello, en muchos mercados y categorías de todo el mundo. Las tres marcas más fuertes de la compañía son Loctite, Persil y Schwarzkopf. En el ejercicio fiscal 2023, Henkel registró unas ventas de cerca de 21.500 millones de euros y un resultado operativo ajustado de unos 2.600 millones de euros. Las acciones preferentes de Henkel cotizan en el índice bursátil alemán DAX. La sostenibilidad tiene una larga tradición en Henkel, y la empresa tiene una clara estrategia de sostenibilidad con objetivos específicos. Henkel se fundó en 1876 y hoy emplea a un equipo diverso de cerca de



Comunicado de Prensa

48.000 personas en todo el mundo, unidas por una sólida cultura corporativa, valores compartidos y un propósito común: "*Pioneers at heart for the good of generations*". Más información en www.henkel.com

Acerca de Henkel en Argentina

Henkel tiene más de 54 años de presencia en Argentina. Respaldados por su reconocida calidad a nivel mundial, se comercializan exitosamente productos en los sectores de Adhesive Technologies (sector industrial) y Consumer Brands (sector profesional). Hablando de las ventas, en 2023 fueron de más de 96 millones de euros, lo que representa más de 30,141 millones de pesos argentinos y cuenta con cerca de 120 colaboradores, distribuidos entre su oficina corporativa en San Isidro, una planta en Chivilcoy y una Academia en la Capital Federal. Para más información, visite www.henkel.com.ar

Agencia de RP POINTER

Contacto: Nadia Amad

E-mail: nadia@pointerdh.com.ar

Contacto: Daniela Gigante

E-mail: daniela.gigante@pointerdh.com.ar